



#### Der „Schlafwagen“ des Rennwagens

Der Rennwagenstall-Besitzer Earl Howe (der Vetter des englischen Königs) läßt seine Rennwagen in eigens für diesen Zweck hergerichteten Spezialwagen, in denen Werkzeuge und Ersatzteile untergebracht sind, nach Europa transportieren. Den Transport kontrolliert seine Sekretärin.

der in den Schiffsbauch hineinfährt, überstanden wird. Auch unter den Autos gibt es natürlich welche, die jeden nur erdenklichen Luxus gewöhnt sind, so z. B. die Rennwagen, die den Weg zum Startplatz nicht, wie man es allgemein annehmen könnte, auf eigenen Rädern, sondern in besonders zu diesem Zweck gebauten Salon- oder Schlafwagen zurücklegen. Im Innern dieser Wagen befindet sich alles, was zum Wohlergehen und Komfort dieser aristokratischen Rasse gehört: die besten Ersatzteile, die feinsten Werkzeuge